

# MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES Pirámide, de Huesca

sobre el poema n.º 3 *Hijos de la bonanza*, de Rocío Acebal Doval



*Me identifico con el sentimiento de incertidumbre y con la sensación de que esos caminos que antes servían ahora no garantizan nada. También en esa desconfianza hacia el futuro. (Clara Pérez, 2.º Bach.)*

*Me identifico con el poema porque en estos tiempos es imperdonable fracasar, te dicen que eres el orgullo de tu hogar y en el momento en el que caes te señalan de fracasado y lo que no saben es que te esfuerzas al máximo para cumplir sus expectativas. (Saula Plúas, 2.º Bach.)*

*Me siento identificada con la autora y con esa sensación que tenemos desde pequeños de tener que ser perfectos para triunfar. (Candela Vidal, 2.º Bach.)*

*El desencanto de la autora con la situación actual de los jóvenes, a los que nos prometieron un futuro próspero, con más oportunidades que nuestros padres, y en vez de eso, estamos viviendo una situación en la que nuestro esfuerzo no da fruto y nuestro futuro sólo nos provoca incertidumbre. (María Gallán, 2.º de Bach.)*